
ACTA DE LA REUNIÓN DEL COMITÉ DE RELACIONES CON LA COMUNIDAD DE 
ARCELORMITTAL SAGUNTO (CRC) 29/11/2019 

 
 

Siendo las 17:00 horas del día 29 de noviembre de 2018, se reúnen en las oficinas de la 
Asociación de Empresarios de Camp de Morvedre, Avinguda de l'Advocat Fausto Caruana, 37, 
Sagunto, las personas indicadas y se discuten y comentan los aspectos que se recogen en este 
documento, así como se adoptan los acuerdos reseñados. 
 
 
Asisten presencialmente:  
 
Presidente: Vicente Muñoz Sanjosé.  
 
Secretaria: Maria Hebenstreit, CENTRE D’ESTUDIS DEL CAMP DE MORVEDRE. 
 

Cristina Plumed, ASECAM. 
Maite Hidalgo, ASECAM. 
Ricardo Fernández, FEDERACION MUNICIPAL DE VECINOS. 
Vicente Tomás, CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL. 
Miguel Chover, AYUNTAMIENTO DE SAGUNTO. 
José Manuel Tarazona, AYUNTAMIENTO DE SAGUNTO. 
Xavier González, ARCELORMITTAL ESPAÑA. 

 
1. Aprobación acta anterior. 

Se aprueba por unanimidad el acta anterior del día 31 de octubre 2018.  
 
 

2. Desarrollo de la reunión: 

En  primer  lugar,  la  presidente  de  ASECAM,  Cristina  Plumed  da  la  bienvenida  a  los 
integrantes del dicho comité en las instalaciones de la asociación. 
La reunión del CRC comienza con el turno del Presidente, que destaca de nuevo que 
sería un error del comité no canalizar y estructurar las peticiones, lo ideal sería que no 
hubiera solo un contacto unilateral de cada grupo con la empresa.  
Xavier  González  informa  que  por  su  parte  les  han  llegado  una  gran  cantidad  de 
peticiones NO filtradas a través del CRC.  
Siguiendo  el  orden  del  día,  la  reunión  continúa  con  las  intervenciones  de  los 
representantes de los diferentes grupos representados en el comité. Informan sobre la 
estructura organizativa y su actividad, y la relación, si la hay, con otros grupos también 
presentes en Comité.  
Ricardo Fernández, Federación municipal de vecinos, toma el primer turno para explicar 
el funcionamiento de su grupo. A continuación Maria Hebenstreit, en su función como 
representante del Centre d’Estudis de Camp de Morvedre, informa sobre la trayectoria 
e actividades de su grupo. Están seguido por  las  intervenciones de Maite Hidalgo, en 
representación de la ASECAM y Vicente Tomás del Consejo Escolar.  
 
Según el orden del día se procede a la presentación del proyecto de restauración de la 
Locomotora. Se  informa que el  invitado, Oscar Cosín,  invitado por segunda vez para 
explicar  la  propuesta  de  restauración,  tampoco  puede  acudir  a  esta  reunión,  no 
disponiendo el comité pues de una propuesta para dicho proyecto. Ricardo Fernández 



informa al  comité, que el  técnico ha visto  la  locomotora pero que  todavía no  se ha 
redactado un presupuesto.  
Xavier González recuerda el Comité la urgencia de concretar todas las peticiones a no 
más  tardar  de  la  siguiente  semana,  por  poder  incluirlas  en  la  planificación  del  año 
siguiente. Se acuerda de mandar  la propuesta y el presupuesto de restauración de  la 
locomotora antes de la fecha indicada.  
 
A continuación, Maria Hebenstreit expone brevemente la propuesta presentada por la 
Fundación de la Comunidad Valenciana del Patrimonio Industrial del Puerto de Sagunto. 
Se acuerda pasar la propuesta a todos los miembros del comité.  
 
Último punto del orden del día: ruegos y preguntas….???? 

 
3.  Próxima reunión. 

 
Se propone  como  fecha de  celebración del próximo Comité de Relaciones el primer 
trimestre del nuevo año 2019. 

 
Y no habiendo más temas que tratar, se da por concluida la reunión del CRC de Sagunto, a las 
18,30 horas. 
 
 
El Presidente,              La Secretaria, 
 
 
 
 
 
Vicente Muñoz Sanjosé           Maria Hebenstreit 


